

# Fortaleciendo Lazos Comerciales y Culturales: La Visita de Zia Ul Haq a la Embajada de Argelia

**La Excm. Embajadora de Argelia, Sra. Faiza Latrous Rahim, recibió el 7 de marzo en la Embajada al Presidente de la Asociación Gremial de Empresarios de Iquique, Sr. Zia Ul Haq, para discutir oportunidades de intercambio comercial y cooperación cultural.**

En un encuentro clave para el fortalecimiento de las relaciones bilaterales, la Excm. Embajadora de Argelia, Sra. Faiza Latrous Rahim, recibió el 7 de marzo en la sede de la Embajada al Sr. Zia Ul Haq, Presidente de la Asociación Gremial de Empresarios de Iquique. Durante la reunión, ambas partes exploraron diversas oportunidades de colaboración en el ámbito comercial, con especial énfasis en las posibilidades de intercambio en el sector pesquero.

El encuentro destacó la creciente voluntad de ambas naciones por fortalecer los lazos económicos y fomentar la inversión mutua. Se resaltó el potencial de la industria pesquera, un sector clave para la región de Tarapacá, que podría beneficiarse del acceso a los mercados y recursos argelinos. La discusión incluyó posibles acuerdos que faciliten el comercio bilateral y el intercambio de conocimientos técnicos entre empresarios de ambas regiones.

Cabe recordar que la Embajadora Faiza Latrous Rahim visitó la ciudad de Iquique en septiembre de 2024, lo que demuestra el interés continuo en consolidar una relación económica y diplomática más profunda entre Argelia y Chile. Esta visita fue clave para identificar áreas estratégicas de cooperación,



que ahora se refuerzan con este nuevo acercamiento.

Más allá del ámbito económico, la reunión también abordó aspectos culturales y deportivos. La Embajadora informó al Sr. Zia Ul Haq

sobre las diversas actividades culturales organizadas por la Embajada para dar a conocer la historia, la riqueza patrimonial y el turismo de Argelia en Chile. En este contexto, presentó el proyecto "Unidos por el Deporte", una iniciativa destinada a fomentar la integración a través de la actividad física.

En calidad de presidente de la Asociación de Halterofilia, el Sr. Zia Ul Haq fue invitado a participar como auspiciador de este programa, con el objetivo de fortalecer los lazos entre ambas naciones a través del deporte. Además, se planteó la posibilidad de organizar un partido de fútbol en establecimientos escolares de la ciudad de Iquique, lo que permitiría acercar a jóvenes deportistas a la cultura argelina mediante el intercambio deportivo. Esta reunión refuerza el compromiso de Argelia y Chile en la búsqueda de nuevas oportunidades de cooperación y entendimiento mutuo. Tanto en el ámbito económico como en el cultural y deportivo, este encuentro representa un paso significativo hacia una relación más estrecha y beneficiosa para ambas partes. Con este tipo de iniciativas, se reafirma el interés de ambos países por construir puentes que favorezcan el desarrollo conjunto y el fortalecimiento de sus lazos históricos y comerciales.

